

## 「品位と実力」味小だより

2016年7月1日

七夕が近づいてまいりましたが、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。先日の土曜参観日では、授業参観、人権講演会、緊急時の引き渡し訓練と、大変お世話になりました。

さて、早いもので1学期のまとめの時期を迎えました。新しい学年になって子どもたちは、勉強や運動、学校生活をとてもよく頑張ってきましたが、来週は「家庭学習チェック週間」に取り組み、学習の基盤づくりや学習の基礎・基本の定着、学力向上に大きくかかわる家庭学習の様子を振り返りたいと思います。ご家庭での声かけやご協力をよろしくお願いします。

## 家庭学習がんばり週間 7月4日(月)~7月10日(日)

## 家庭学習チェック項目

- 自分の立てたスケジュールに沿って、計画通りにできましたか。
- 宿題は、全部しましたか。
- 決まった場所で学習しましたか。
- 決まった時間(各学年の目安の時間)学習しましたか。
- テレビ等を切って、学習しましたか。



## 「おはようございます。」語先後礼のあいさつ

元気なあいさつが聞こえると、とても気持ちがよいです。

味野小学校では、児童も教職員も語先後礼の気持ちのよいあいさつを心がけています。 毎週火曜日には、運営委員会のみなさんが朝のあいさつ運動に取り組み、味野小学校の 伝統である素敵なあいさつを広めてくれています。おかげで、いつも立ち止まって、あ いさつをしてからお辞儀をする人がとても増えました。1年生のみなさんもとっても上 手です。

「お辞儀」というのは、あいさつをしたり相手に感謝の気持ちを伝えたりするときに行う、日本のすばらしい文化です。立ち止まってあいさつをして「お辞儀」をするというのは、日本人にしかできないあいさつであり、してもらった人をうれしい気持ちにしてくれるすばらしいあいさつです。このあいさつが、味野小学校の「品位と実力」が実感できる学校環境につながっていくことを願っています。

気持ちのよいあいさつ 名前を呼ばれたら「はい」と返事をする 履物をそろえる お手伝いをする そうじを黙って一生懸命する 声量がある、明るく美しい歌声

1学期にがんばって取り組みました。いかがだったでしょうか。